

107 X. 1914.

Das Moratorium und der Mittelstand.

Namens des Oesterreichischen Wirtschaftsvereines sprachen gestern Herrenhausmitglied Professor Hofrat Dr. v. Philippovich und Abg. Ritter v. Pank beim Ministerpräsidenten Grafen Stürgg vor und erörterten die Frage des Moratoriums unter dem Gesichtspunkte des kleineren Mittelstandes.

Der Ministerpräsident anerkannte manche Bedenken als berechtigt, so insbesondere die hinsichtlich der Verfügung einer 25prozentigen Abzahlung. Die Deputation brachte die Angemessenheit einer zehnprozentigen monatlichen Abzahlung zur Sprache. Es erscheint nicht ausgeschlossen, daß eine Aenderung etwa in diesem Sinne erfolge.